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□记者 牛超 文/图

本报讯 俗话说：“冬吃萝卜赛
人参。”看着长势喜人的萝卜，在叶
县龙泉镇大湾张村种地的关中雨
却没有一丝丰收的喜悦，愁眉不
展。“马上要降温，还有 300 多吨萝
卜没有销路，这么大的量也无法储
藏……”12 月 5 日，提起这些萝卜，
关中雨就忧心不已，他希望有人 2
毛钱一斤（1 斤＝500 克）买下这些
萝卜，尽可能收回成本，以免萝卜
烂在地里。

据关中雨介绍，他和朋友开办了
平顶山绿臻农业种植有限公司，在大

湾张村流转土地种菜。今年 9 月，
他们经过考察，引进了山东的象牙
白萝卜，种了 120 亩（1 亩≈666.67 平
方米）。“原计划萝卜种好后，进行深
加工，打造种植、加工一条龙，但由
于种种原因，厂房一直没建成。”关
中雨说。

5 日上午，记者来到大湾张村
南侧，放眼望去，茂密的绿叶下都
是洁白硕大的萝卜。几个村民正
在忙着拔萝卜、装运萝卜。

“早上不到 7点就来了，除了中
午吃饭，一直干到天黑。”村民王秀枝
说，这些萝卜大的一个有五六斤，小
的也有一斤多。

“说是马上天气要变，放在地里
就全冻坏了。”王秀枝说。旁边，还有
几个村民将萝卜装车运到附近的公
司。记者来到平顶山绿臻农业种植
有限公司，院内的空地上堆的都是成
袋成袋的萝卜。

“一亩地收获四五吨萝卜，我们
四处推销，还有80亩300多吨没有卖
出去。如今采收期马上就过了，如果
没能及时销售出去，就只能烂在地
里。”关中雨满面愁容地说。他希望
有需要的市民或商家伸出援手，帮他
们渡过难关。

如果您有意援助，可以拨打电话
18937587722联系咨询。

萝卜大获丰收 菜农愁眉不展
300多吨萝卜急寻买家

村民正在抢收萝卜

□记者 王辉 实习生 王喆

本报讯 12月 5日上午，从市教育
体育局传来消息，“中国体育彩票”
2023 年平顶山市健身气功站点联赛
在市体育村体育馆落幕，舞钢市、叶
县和汝州市代表队分别获得团体总
分前三名。

据市教育体育局群众体育科工作
人员肖瑶介绍，此次联赛由市教育体
育局主办，12月3日开幕，吸引了新华
区、舞钢、叶县、汝州等县（市、区）的10
支健身气功代表队 93名健身气功爱
好者参加，比赛项目有易筋经、五禽
戏、八段锦、气舞。

最终，舞钢市代表队以优异的成
绩获得团体总分第一名，叶县和汝州
市代表队分获团体总分第二名、第三
名，徐治广、李风、刘晓峰等运动员分
获各项目个人赛一等奖。

2023 年全市健身
气功站点联赛落幕

□记者 王春生

本报讯 如果你喜爱民族音乐，
定于 12 月 8 日 19：00 在市文化艺术
中心音乐厅上演的2023年“黄河之
声”系列音乐会——河南民族乐团
2023 年音乐季系列“国乐雅韵”民

族音乐会，将让你过把民乐瘾。
据市文化艺术中心负责人介

绍，该音乐会由中共河南省委宣传
部、河南省文化和旅游厅主办，河
南歌舞演艺集团、平顶山市文化艺
术中心承办，河南民族乐团演出。
市民 12 月 7 日上午 10：00 开始领

票，打开“平顶山市文化艺术中心”
微信公众号，点击“在线领票”，在
线领取。

本场演出免费领票，每人限领
两张，数量有限，领完为止。1.2 米
以下儿童谢绝入场，1.2米以上儿童
凭票入场。

“国乐雅韵”民族音乐会等你来

建议增设站点

市民王先生来电：建议市区 12 路
公交车在创华超市门口增加一个公交
站点，方便附近居民乘坐。

雕塑手指缺失

微友“喻伯雅”留言：位于市区白
鹭洲国家城市湿地公园的市劳模园两
个劳模雕塑手指缺失，希望有关部门
尽快修缮一下。

何时能通暖气

微友“边”留言：市区城乡路千田
新开元公园派小区居民已经入住 4年
了，至今还没有通暖气，希望有关部门
尽快供暖。

（本报热线办 李金鸽）

□记者 毛玺玺 通讯员 李雨辰

本报讯 12月5日，王某来到新华
区曙光街街道，送上了“为民办实事，
国家好栋梁”的锦旗，激动地说：“困扰
我几年的烦心事，终于在你们的帮助
下得到了解决，今天送上这面锦旗表
达我深深的谢意！”

据悉，王某是某建材城商户，2021
年有人以打欠条的方式购买货物，两
年过去了双方因此多次出现争议，王
某却迟迟未收到货款，于是将此情况
向曙光街街道信访办反映。得知这一
情况后，信访办工作人员迅速行动，
与当事人取得联系，多次沟通，经过
两天不断努力，最终借款人支付了全
部货款。

“曙光街街道坚持党建引领，以基
层社会治理为抓手，紧绷信访维稳弦，
以等不起、慢不得、坐不住的责任感
和紧迫感推进纠纷矛盾化解工作，达
到以化解促稳定的目的，不断提高群
众的安全感和满意度。”该街道党工
委书记康晓娜说。

帮商户解决烦心事
曙光街街道获锦旗

□记者 吕占伟

本报讯“爱民路以前坑坑洼洼，
糟糕的路况导致交通高峰时段非常
拥堵，每次上下学接送孩子非常不
便。现在道路平整美观，出行也畅
通便利了。”12 月 4日，在卫东区东
环路街道月台河社区工作人员回访
时，梅花苑小区居民张女士激动地
说。

爱民路位于卫东区矿工路东段
路北、月台河西侧，紧临一家敬老院
和梅花苑小区、十矿家属院、旭光花
园、行知小学，是周边居民出行的重
要通道。

据月台河社区党委书记陈锦辉
介绍，今年上半年，东环路街道和月

台河社区接到市 12345 民呼必应中
心转来的多起居民关于“爱民路路况
差”的投诉件，工作人员立即前往现
场调查核实。

“由于历史遗留原因，爱民路约
三分之二属于东环路街道所辖、三分
之一属于鸿鹰街道所辖，造成日常管
理不便。因年久失修，道路不平，路
边经常有成堆建筑垃圾和生活垃圾，
狭窄的人行道上布满了电力、热力、
燃气等各类线杆，严重影响周边居民
出行，多次被投诉。”陈锦辉说。

据介绍，今年5月，月台河社区
党委在东环路街道党工委支持下，协
调鸿鹰街道办事处、平顶山市旭光房
地产开发有限公司，由该公司对爱民
路路面进行铺设，并积极协调热力、

燃气等单位对管线进行优化，最大限
度还路于民。7月份，有关部门又在
爱民路两侧建设了人行道，对道路两
侧墙面进行了美化，并完善道路标
线。近期，东环路街道和月台河社区
对爱民路的道路环境进行提档升级，
使其颜值再度得到提升，受到辖区居
民好评。

爱民路：从“堵心路”到“顺心路”


